

| | | |
|---|--|--|
| Beschlussvorlage STADT KARLSRUHE Ortsverwaltung Grötzingen | Gremium: Termin: Vorlage Nr. TOP: | Ortschaftsrat Grötzingen 20.05.2015 87 4 öffentlich |
| Kunstprojekt Schule: Schulweg- und Brücken-Galerie | | |

Grötzingen Schüler und Eltern haben sich ein gemeinsames Kunstprojekt überlegt, dass temporär an die Kulturmeile zum 300sten Geburtstag von Karlsruhe erinnern soll:

Der Schulweg wird gemeinsam künstlerisch gestaltet. Dies betrifft einerseits die „Tunnelgalerie“ in der Unterführung vom Martin-Luther-Platz aus zur Augustenburgstraße hin. Dort werden Planen bzw. installierte Leinwände von den Kindern bemalt und am Geländer zur Straße befestigt.

Im zweiten Teil, der „Brückengalerie“ wird ein bestehendes Kunstprojekt der Schule fortgesetzt: bunt angemalte Figuren im Stile von Keith Haring haben nicht nur das Dekorative der Fußgängerbrücke im Sinn, sondern sollen gleichzeitig einen Beitrag zur Sicherheit des Geländers leisten. So entstehen ein Übergang und eine Verbindung zwischen Grötzingen-Mitte und Grötzingen-Süd.

Die Schulweg Galerie wird bis zum Ende des Festivalsommers in Karlsruhe am 27.09.2015 zu besichtigen sein. Es ist angedacht dieses Projekt in jedem Jahr mit anderen Schülerinnen und Schülern zu wiederholen. Ein dauerhaftes Projekt als Kunst im öffentlichen Raum ist nur in innerhalb des Rahmens der Kulturkonzeption der Stadt Karlsruhe und in Abstimmung mit der Kunstkommission möglich. So ein Projekt kann erst zum nächsten Doppelhaushalt 2017/2018 beantragt werden.

Das Projekt wird am 3.7. in der Kunstkommission informativ vorgestellt. Über das Kunst-Projekt an sich muss der Ortschaftsrat entscheiden.

Empfehlung der Verwaltung:

Der Ortschaftsrat befürwortet die Schulweg- und Brücken-Galerie als temporäres Kunstprojekt für die Zeit bis 27.09.2015.